



Un momento de la reunión mantenida en la Universidad./USAL

## Las universidades de Salamanca y Auckland estrechan relaciones

La vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales de la Universidad de Salamanca, Noemí Domínguez, mantuvo ayer un encuentro con Kathryn Lehman, profesora del departamento de Español de la Universidad de Auckland, y con Antonio Regueiro, director de la Fundación Vista Linda, instituciones de Nueva Zelanda. El objetivo de la reunión fue el explorar posibilidades de colaboración entre el Centro de Estudios Latinoamericanos de la universidad neozelandesa y el Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca. En este sentido, durante el encuentro se analizó la posibilidad de un intercambio de profesores para la impartición de cursos especializados de cualquier área relacionada con los estudios latinoamericanos, así como la posibilidad de intercambio de estudiantes de máster y doctorado./USAL